



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Sembrando Huella suma más Superhéroes del Bosque

Durante el mes de julio, el Instituto Nacional de Bosques (INAB) ha sumado nuevos Superhéroes del Bosque en el departamento de Guatemala.

Los alumnos de la escuela Villa de los Niños, ubicada en la zona 6 capitalina, participaron en una jornada de reforestación en la que plantaron árboles de las especies jacaranda, mezquite, matilisguate y pino.

El personal del Hospicio San José en Guatemala, junto a Wendy Serrano, Mrs. Elite Earth Guatemala, y el INAB reforestaron un área en Jardines de la Condesa. Entre las especies plantadas se destacan flamboyán y mezquite.

Asimismo, el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales (MARN) se unió a Sembrando Huella con una exitosa reforestación en la que se plantaron 500 árboles (250 pinos y 250 cipreses), los cuales fueron gestionados por dicha entidad.

Todos los superhéroes del bosque fueron sensibilizados por el INAB sobre la importancia de reforestar y promover la cultura forestal. Además, recibieron una inducción sobre cómo plantar los arbolitos.

